

犬島冒険旅行! ①

5・6年冒険遠足

11月23日(土)〜24日(日)に犬島(岡山市東区)へ5・6年生を対象に行ってきた! 今回は、保護者の方にもお手伝いしていただき総勢約30名で犬島へ!

当日、AMIへ続々と集合するメンバーたち。『晴れたらいいな...』と天気にもちよっぴり不安ながらも保護者の方の車に乗り込み、出発!

犬島へは船で移動し、島に到着すると、あまりの荷物が多さに『これほんまに運ぶん?』と驚きを隠せないメンバー。『重たい...』『代わるうか?』と協力しながら荷物を運ぶ姿があり、5・6年生のチームワークを發揮!

お昼からは『海釣り』に挑戦! 『初めて釣りする〜』『父さん』と行ったことあるからできる〜』とメンバーたち。まずは、山吹みおちゃん。パパから『釣りの用意の仕方』、『エサのつけ方』を教えてもらいました!

そして、実際に海に投げると、すぐに『釣れた!』という声... なんと『タイ』をゲット!

その後も、『釣れた〜!』とポンポン魚を釣っていくメンバーたち。最終的には、たくさん魚をゲットし、『めっちゃ楽しかったわあ!』と大満足のメンバーでした。

翌日は、メインイベントの『島全体オニゴっこ』。犬島冒険旅行②へ続く...!

令和元年記念

AMIカップ開催!

28日の出来事。この日はついに『令和元年記念AMIカップ』の当日。中仙道公園にて『西ホームVS大元ホーム』のGドッジボールの対決を行いました!

10月に行われた練習試合では2勝0敗で大元の圧勝...。今回も大元が勝つのか? それとも西がついに本気を見せるのか? 注目の一戦です!

また、この日は『新たなルール』を採用し、パスは『5回まで』取れるボールをわざと取らずに他の人に渡す行為の禁止』という新ルールを適用しました。

そして、いよいよ試合がスタート。大元メンバーは果敢に攻めていきますが、西ホームのメンバーの堅い守りにさえぎられ、なかなかゴリーを当てる事ができません...。結局、アウトゾーンの数が多くなってしまい、1回戦目は西ホームの勝利!

作戦タイムの場面では、『もっとボールを取りに行こう〜』、『パスの回数を気をつけよう〜』とチーム一丸となって作戦を決めていきます。

しかし、2回戦目も西ホームの鉄壁の守りを崩すことができず、大元ホームの敗北...。優勝トロフィーを手にした西メンバーの姿を見て、『クソ〜! 次は勝つ!』とメラメラと燃えている大元メンバーでした。凍えるような寒さを吹き飛ばすアツい勝負でした!

まどか大元さんへ...

感謝の気持ちを込めて!

22日(金)の出来事。先日の『ハロウィン』でお菓子をお願いした老人ホームの『まどか大元』さんにお返しをしようと考えた指導員。

そこで! 本多なみちゃん(5年)に指導員から、その件について伝えると『行きたい!』とみなみちゃん。話し合いの結果、勤労感謝のときに作っていた『芳香剤』をたくさん作って持って行くことに!

4年生メンバーにも伝えると『作りたい!』。みんな飾りがいいかなあ?』と竹中さやちゃん。みんな得意見を出し合って、たくさんキレイな芳香剤が完成!

その後、完成した芳香剤を持ってまどか大元さんへ...。初めての場所に少しドキドキしている様子の4年生メンバー。『喜んでくれるかな...』と心配している様子でしたが、みなみちゃんが先頭に立って挨拶し、『この間はありがとうございました!』と伝えてくれました。みなみちゃんの挨拶を聞いて、『嬉しくて涙が出る〜』

『ありがとう〜!』とお年寄りの皆さん。最後は『いつでもまた遊びに来てくださいね!』と、とても喜んでくれていました。地域の方々とのふれあい、交流を深めることができました。

第二メンバー。

また機会があればまどか大元さんとの交流をしていきたいと思えます!

誕生日会の様子



「実践検討会2019」

岡山大学で行われた『実践検討会 2019』にて、AMIのアルバイトスタッフである林田先生(岡山大学大学院教育学研究科・院生)が『選択的注意 子ども理解 見取りの質を高めるために』をテーマに発表してくれました。

AMI スタッフも参加し、討議テーマに沿って他クラブの先生方や研究者の先生方と意見交換を行いました。



令和元年記念カップ!

11月28日(木)に、中仙道公園にて『令和元年記念カップ』が開催されました!

優勝は西ホーム!

大元ホームは惨敗でした…。

練習して、西ホームにリベンジだ!

応援してくれたメンバーも、ありがとう♪



おやつメニュー

12月 2日(月) 大福(おにぎり)

12月 3日(火) コーンフレーク

12月 4日(水) ★ミニドーナツ

12月 5日(木) 野菜ジュース

12月 6日(金) ★ミニピザ

※他にも数種類のお菓子があります。

()内はアレルギー用です。★…手作りおやつ

お知らせ

●年末年始は12月29日(日)~1月3日(金)となっております。また、12月28日(土)・1月4日(土)は土曜日保育を致します。ご利用の方はお申し出ください。なお、6日(月)は、始業式終了後より開所致します。

保護者の皆さま、ご理解のほどよろしくお願い致します。

●入会(継続)申込書の締め切りは12月27日(金)です。まだの方は早めの提出をよろしくお願い致します。